

**FAKULTAS KEDOKTERAN DAN ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH MAKASSAR
Skripsi, 9 Februari 2021**

Andi Adibah Dwi Purnama, Dr. dr. St Musafirah, Sp.KK

¹Mahasiswa Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Makassar angkatan 2017/ email andibah27@gmail.com

²Pembimbing

**“PENGARUH TINGKAT PENGETAHUAN AKNE VULGARIS TERHADAP
KEJADIAN TIMBULNYA AKNE VULGARIS PADA MAHASISWA
KEDOKTERAN FAKULTAS KEDOKTERAN DAN ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH MAKASSAR”**
(xii + 55 Halaman + 5 Tabel + 6 Gambar + 6 Lampiran)

ABSTRAK

Latar Belakang : Akne vulgaris adalah salah satu masalah umum yang dapat mempengaruhi fisik dan psikologis seseorang. Pengetahuan yang salah mengenai akne menyebar luas di masyarakat diantaranya menganggap bahwa akne merupakan kondisi yang sepele dan tidak perlu mendapat perhatian khusus serta berpendapat yakni akne merupakan penyakit remaja yang bersifat sementara.

Tujuan : Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh tingkat pengetahuan akne vulgaris terhadap kejadian timbulnya akne vulgaris pada mahasiswa kedokteran Fakultas Kedokteran Dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Makassar..

Metode : Penelitian ini merupakan penelitian analitik observasional dengan rancangan *cross sectional* (potong lintang). Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh mahasiswa fakultas kedokteran dan ilmu kesehatan universitas muhammadiyah makassar angkatan 2017-2019. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 54 orang.

Hasil : Untuk tingkat pengetahuan akne vulgaris didapatkan tingkat pengetahuan tingkat tahu lebih banyak dengan persentase 59,3%. Pada kejadian timbulnya akne vulgaris didapatkan responden yang mengalami akne vulgaris lebih banyak yaitu 53,7%. Dan berdasarkan uji *chi-square* menunjukkan *p value* = 0.118.

Kesimpulan : Tidak adanya pengaruh tingkat pengetahuan akne vulgaris terhadap kejadian timbulnya akne vulgaris pada mahasiswa kedokteran Fakultas Kedokteran Dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Makassar.

Kata Kunci: Akne Vulgaris, Tingkat Pengetahuan, Mahasiswa Kedokteran